



Albert-Ludwigs-Universität Freiburg . Faculty of Engineering
Georges-Köhler-Allee 101 . 79110 Freiburg, Germany

Herrn / Mr.
Albert Ludwig
Fahnenberg

79098 Freiburg im Breisgau
Deutschland

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Faculty of Engineering

Dean's Office

Ursula Epe
Programme Co-ordinator

Georges-Köhler-Allee 101
79110 Freiburg, Germany

fon +49 761 203-8340
fax +49 761 203-8057

epe@tf.uni-freiburg.de
www.tf.uni-freiburg.de

Freiburg, 30.07.2015

Ihre Bewerbung für das Wintersemester 2055
Your application for the winter semester 2055

Sehr geehrter Herr Ludwig,

Ihrem Antrag auf Zulassung zum Wintersemester 2055 in dem Studiengang Master of Science Microsystems Engineering konnte leider nicht entsprochen werden, weil

- Sie die Voraussetzungen für eine Zulassung nach der geltenden Zulassungsordnung für diesen Studiengang nicht erfüllen.
- Ihre Bewerbung nach der geltenden Zulassungsordnung nicht formgerecht eingegangen ist.
- Ihre Bewerbung nach der geltenden Zulassungsordnung nicht fristgerecht eingegangen ist.

Dear Mr. Ludwig,

I regret having to inform you that your application for admission to the Master of Science Microsystems Engineering for the winter semester 2055 was rejected because

- you did not meet the requirements stated in the admission regulations.*
- your application has not been submitted in due form.*
- your application reached our office after the deadline.*

Mit freundlichen Grüßen / *With kind regards*

Prof. Dr. Ulrike Wallrabe
Zulassungsausschuss / *Admission committee*

Dieser Bescheid wurde maschinell erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig. / *This notification was generated automatically and is valid without signature.*

Rechtsbehelfsbelehrung

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe beim Verwaltungsgericht Freiburg, Habsburgerstraße 103, 79104 Freiburg, schriftlich oder zur Niederschrift des Urkundsbeamten der Geschäftsstelle Klage erhoben werden.

Instruction on right to appeal

Please note that you can appeal against this decision within one month after receiving the letter. Appeals need to be addressed to the Administrative Court: Verwaltungsgericht Freiburg, Habsburgerstraße 103, 79104 Freiburg, in writing or for record by the clerk of the court.